



**l'Assurance
Maladie**

Agir ensemble, protéger chacun

Oise

Communiqué

[Covid-19] La CPAM de l'Oise accueille ses assurés **uniquement** sur rendez-vous

La situation sanitaire étant toujours incertaine et afin de réguler les flux dans nos locaux, la CPAM de l'Oise continue d'accueillir ses assurés **uniquement** sur rendez-vous dans les agences de Compiègne Beauvais et Creil.

Ainsi, les assurés sont invités à privilégier les services en ligne pour leurs démarches, sur ameli.fr, et à poser leurs questions via la messagerie de leur compte ameli.

Si les assurés ne peuvent faire autrement que de se déplacer, ils sont invités à prendre RDV depuis leur compte ameli* [en priorité] ou en appelant le 3646.

The graphic features the CPAM Oise logo at the top left. The main text is centered and reads: "Nos agences de Beauvais, Creil et Compiègne vous accueillent **uniquement** sur rendez-vous". Below this, a white-bordered box contains the text: "Avant tout déplacement, prise de rendez-vous obligatoire sur votre compte ameli [en priorité] ou au 3646". At the bottom left, it says "Suivez-nous..." followed by icons for Facebook, Instagram, Twitter, and LinkedIn. The "ameli.fr" logo is positioned at the bottom right of the graphic.

*Pour créer son compte ameli, rien de plus simple... regardez la vidéo d'aide à la création sur <https://youtu.be/3944FrplIBo>